
Ata  da  sessão  da  2ª  Câmara  do  Conselho  de  Planejamento  e  Administração  da
Universidade Federal do Paraná realizada no dia 16 de outubro de 2013.
No dia dezesseis  do mês de outubro do ano dois mil e  treze, às oito horas e trinta minutos na
Sala do Conselho Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Planejamento e
Administração da  Universidade  Federal  do  Paraná,  sob  a  Presidência  da Conselheira Maria
Tarcisa Silva Bega. Presentes os Conselheiros Titulares Adriana Hessel Dalagassa, José Olivir de
Freitas Junior, Luiz Antonio Passos Cardoso, Karam Abou Saab, Marcos Antonio Marino, Ney
Pereira Mattoso Filho e Wilson Venzel Messias. Justificaram suas ausências os Conselheiros Ana
Paula Mussi Cherobim e Ademir Clemente. Verificado o quórum, a Presidente declarou aberta a
sessão, colocando em análise e discussão a ata da reunião realizada em 11 de setembro de 2013,
a qual foi aprovada por unanimidade, sem ressalvas. A seguir, deu-se início à Ordem do dia:  1.
Processo  nº 019512/2013-02  -  Convênio  visando  o  desenvolvimento  do  “Programa  de
Desenvolvimento Educacional – PDE – 6ª Edição – 2013/14”. Interessada: Direção do Setor
de  Educação.  Processo  relatado  pela  Conselheira Maria  Tarcisa  Silva  Bega,  que  exarou  o
seguinte parecer: “Tendo sido cumpridas as formalidades, através da análise da CRI/PROPLAN
e com a aprovação da Procuradoria Federal,  sou de parecer FAVORÁVEL à aprovação do
Convênio entre UFPR e Fundação de Apoio, com objetivo de gestão do recurso financeiro e
apoio operacional”. Convênio este que viabilizará a execução do Contrato entre UFPR e SEED
para a 6ª.  edição do Programa de desenvolvimento Educacional  – 2013-2014. S.M. J.  É o
parecer.”  Em seguida, e após discussão, o processo foi colocado em votação, sendo aprovado
por  unanimidade.  2.  Processo  nº  023621/2012-35  -  Abertura  de  licitação  objetivando  a
contratação  de  agentes  de  carga  para  o  HC.  Interessada:  Prefeitura  da  Cidade
Universitária.  Processo relatado pelo  Conselheiro  Luiz Antonio Passos Cardoso,  lavrado nos
seguintes termos:  “Diante do exposto, tendo o processo seguido todos os trâmites, somos de
parecer  FAVORÁVEL,  a  assinatura  do  contrato  com  a  empresa  WEGH  ASSESSORIA  E
LOGÍSTICA INTERNACIONAL LTDA.  Smj  é  o  parecer”  Em seguida,  e  após  discussão,  o
processo foi  colocado em votação,  sendo aprovado por  unanimidade.  Nada mais  havendo a
tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão da qual
eu, Amanda Ansbach Lopes Gonçalves, secretária, lavrei a presente ata.
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